

ACTA DE LA COMISIÓN COORDINADORA DE LA MATERIA DE FRANCÉS DE 2º DE BACHILLERATO (CURSO 2014-2015)

Siendo las 17'00 horas del día 3 de diciembre de 2014 se reúnen, en la Facultad de Filosofía y Letras de Cáceres, los coordinadores de la materia de francés y los profesores de enseñanza secundaria que se citan a continuación, con el siguiente orden del día:

- 1.- Presentación de Concepción Hermosilla Álvarez, profesora de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, como nueva coordinadora de la materia de Francés para las PAU.
- 2.- Constitución del Seminario Permanente, con reconocimiento de créditos por parte de la Consejería de Educación y Cultura del Gobierno de Extremadura. Aclaraciones al respecto.
- 3.- Análisis de los resultados de nuestra materia en las pruebas PAU en las convocatorias correspondientes a los 2012-2013 y 2013-2014.
- 4.- Valoración del decálogo como guía en la preparación de las PAU.

A la reunión convocada para el día indicado asisten los siguientes profesores:

IES “Maestro Domingo Cáceres”, de Badajoz: María Soledad Bejarano Rodríguez. DNI nº 08843646-P.

IES “Gregorio Marañón”, de Camino Morisco (Cáceres): María del Mar Caro García. DNI nº 28945277-F

IES “Francisco de Orellana”, de Trujillo (Cáceres): Remedios Cuesta García. DNI nº 6993694-S.

IES “Ágora”, de Cáceres: Pilar González Manjón. DNI nº 7820979-J.

IES “Santa Eulalia”, de Mérida (Badajoz): Teresa Gutiérrez Gutiérrez. DNI nº 76034799-L.

Facultad de Filosofía y Letras, de Cáceres: Concepción Hermosilla Álvarez (coordinadora). DNI nº 06973663-v.

IES “Virgen del Puerto”, de Plasencia (Cáceres): María Araceli Martínez del Fresno. DNI nº 10590350-T.

IES “Albarregas”, de Mérida (Badajoz): Pedro Pérez Ribagorda (coordinador). DNI nº 06536226-V.

La profesora Rosa Rivero Montero, del IES “Jálama”, de Moraleja (Cáceres), ha comunicado la imposibilidad de desplazarse para asistir a la reunión.

Durante la reunión se han tratado los siguientes puntos:

Punto 1º: Presentación de la profesora Concepción Hermosilla Álvarez, profesora de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, como nueva coordinadora de la materia de Francés para las PAU. Dicha profesora, conocida por alguno de los asistentes, incluso profesora de algunos de ellos durante su paso por la Universidad, expresa su disposición absoluta a trabajar en la tarea de coordinación de las PAU.

Punto 2º: Los profesores asistentes acuerdan por unanimidad constituirse en Seminario Permanente. En este punto se exponen las condiciones señaladas en la reunión de coordinadores de las PAU celebrada en Mérida el pasado día 20 de noviembre sobre asistencia a las reuniones de la Comisión y la expedición de las correspondientes certificaciones otorgadas por la Consejería.

Punto 3º: Se realiza un análisis de los resultados de nuestra materia en las convocatorias correspondientes a los cursos 2012-2013 y 2013-2014, extrayéndose de los mismos la conclusión de que existe un aumento de alumnos presentados a las pruebas y la obtención de mejores resultados en las mismas. Las conclusiones de este análisis nos indican el interés constante y creciente de los alumnos por la lengua francesa, lo que nos mueve a seguir planteando la necesidad de que esta materia pondere en las Pruebas de Acceso a la Universidad, como se ha expuesto en anteriores ocasiones, insistiendo, además, en la idea de que nuestros alumnos se ven perjudicados frente a alumnos de otras materias, cuyo valor académico no vamos a poner en tela de juicio, pero cuya presencia en las aulas es muy inferior en número de horas impartidas.

Punto 4º: Se plantea la posibilidad de realizar alguna modificación, bien en los contenidos del decálogo de temas aprobado en años anteriores por la Comisión, bien en la evaluación de los distintos apartados de las pruebas. Finalmente, se aprueba por unanimidad mantener los contenidos, estructura y puntuación ya existentes.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo las 18h.50 horas.

Cáceres, 3 de diciembre de 2014.

Coordinación de Francés: Concepción Hermosilla Álvarez y Pedro Pérez Ribagorda.